
Pièces 17 Pièces

Superficie 528 m²

Référence SAVILLS

Prix 4 500 000 €

Morzine
Maison à vendre (74110)
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Magnifique  chalet  d'architecte  de  7  chambres  avec  des  vues  panoramiques  à

MorzineDécouvrez  ce  magnifique  chalet  d'architecte  à  Morzine,  niché  sur  un

domaine  de  plus  de  2  463  m2,  dans  un  environnement  exceptionnel,  calme  et

privatif.  Le  chalet  "Les  Copains"  est  l'un  des  plus  beaux  chalets  de  Morzine,

irréprochablement  conçu  et  idéalement  situé  dans  le  quartier  très  recherché  de

L'Élé,  entre  Montriond  et  Morzine.Construit  à  l'origine  en  2004,  ce  chalet  a  été

récemment  rénové  avec  des  matériaux  nobles  et  raffinés  afin  d'offrir  toutes  les

caractéristiques que l'on peut attendre d'un chalet de ...

Luxurious  7-bedroom chalet  in  an  elevated  position  with  panoramic  views  across

the  Morzine  ValleyChalet  Les  Copains  is  one  of  the  finest  chalets  in  the  Morzine

Valley,  impeccably  designed  and  ideally  located  in  sought-after  L'Élé  ,  between

Montriond and Morzine.Originally built in 2004, the property is in excellent condition

and was recently modernised to a very high internal standard with all  the features

one  could  ask  for  in  a  luxurious  ski  chalet.  Les  Copains  occupies  an  elevated

position  and  has  been  designed  to  maximise  sunshine  throughout  the  day  and

early evening, with views to the ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE
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